

ehpad

Rencontre intergénérationnelle



Des moments de partage. / Photo DDM

L'Ehpad Saint-Joseph a inscrit depuis longtemps dans son projet d'animations des rencontres intergénérationnelles. C'est ainsi que régulièrement, l'établissement accueille les enfants de « Passerelle » structure située à Pont-de-Larn.

« Passerelle » prend en charge des jeunes enfants à la sortie de la crèche et avant leur entrée à l'école maternelle.

Ce rapprochement des générations est devenu essentiel dans une période où les familles sont

souvent dispersées.

L'équipe d'animation de l'Ehpad est convaincue de l'intérêt de ces moments d'échanges. Les personnes âgées se sentent valorisées. Elles peuvent faire partager leur expérience ou leurs souvenirs autour d'activités diverses mises en place par l'équipe d'animation. Les sourires, la gaieté, la joie de vivre des enfants, toujours plein de vie, apportent une animation agréable et tellement importante pour les résidents.